

L'humanité aux portes de l'enfer : l'ONU appelle à l'action pour le climat

Image not found or type unknown



La Havane, 21 septembre, (RHC)- L'humanité a ouvert les portes de l'enfer, a averti mercredi le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, en lançant un appel urgent à l'action lors du Sommet sur l'ambition climatique.

Evoquant les "chaleurs terribles" et les "incendies historiques" cette année, alimentés par les émissions de gaz à effet de serre, il a cependant souligné qu'il n'était pas trop tard "pour limiter la hausse des températures mondiales à 1,5°C".

"L'avenir n'est pas écrit: c'est à vous, les dirigeants, de l'écrire", a-t-il prévenu.

"Nous pouvons toujours construire un monde avec de l'air pur, des emplois verts, et une énergie propre et abordable pour tous", a-t-il ajouté.

Malgré la multiplication et l'intensification des événements météorologiques extrêmes, les émissions de gaz à effet de serre responsables du réchauffement continuent à augmenter et le secteur des énergies fossiles engrange des bénéfices record.

"Aujourd'hui peut être le bon moment pour créer une dynamique sur laquelle nous pourrions nous appuyer dans les mois à venir et en particulier lors de la COP28", a-t-il déclaré.

Le sommet sur l'ambition climatique, qui ne dure qu'une journée, présente trois axes d'accélération face à cette crise : l'ambition, la crédibilité et la mise en œuvre, afin de discuter de la meilleure façon de faire passer le monde des combustibles fossiles à l'énergie verte.

L'événement vise à mettre en lumière les dirigeants qui ont répondu à l'appel en faveur d'une action accélérée, y compris la présence de Cuba.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334677-lhumanite-aux-portes-de-lenfer-lonu-appelle-a-laction-pour-le-climat>



Radio Habana Cuba